

Les affrontements se poursuivent au Yémen malgré la trêve



Sanaa, 27 juillet (RHC-PL)- Au Yémen, les affrontements se sont poursuivis ce lundi au cours de la première journée de cessez-le-feu unilatéral décrété par la coalition emmenée par l'Arabie Saoudite.

Les forces étrangères qui sont intervenues au Yémen ont décrété une trêve de cinq jours, mais les provinces de Taiz, de Lahesh, d'Al Dalea et de Mareb ont été le théâtre de violents combats entre les forces houthies et les troupes loyales au président en exil Abd Rabo Ansour Hadi.

Ce dimanche, la coalition militaire emmenée par Riyad a bombardé plusieurs villes du Yémen, dont la capitale Sanaa, et Aden, la deuxième ville la plus importante de ce pays arabe.

La trêve humanitaire précédente, signée en juin dernier par les deux parties, sous l'égide de l'ONU, n'avait duré qu'une semaine et elle avait été violée sur le terrain par les deux forces en présence.

De son côté, l'ONU signale que le pays est frappé par une grave crise humanitaire et que des millions de personnes sont touchées par la faim et la maladie. Les bombardements lancés par l'Arabie Saoudite le 26 mars dernier ont fait plus de 4000 morts.



Radio Habana Cuba